



Wärmeverbund Gsteigwiler

Wärmebezug auf Knopfdruck

In Gsteigwiler fand am 26. September der Spatenstich für eine zentrale Holz-schnitzelheizung statt. Im kommenden Dezember sollen die ersten Häuser mit Wärme beliefert werden.



Seit 2008 ist die Gemeinde Gsteigwiler daran, einen Wärmeverbund zu planen. Über eine Machbarkeitsstudie, mehrere Informationsveranstaltungen und drei Abstimmungen an Gemeindeversammlungen wurde der Weg frei, damit nun das Vorhaben umgesetzt werden kann.

Es entsteht eine zentrale 450kW Anlage, die die Heizungen von 3 Grossbezügern und ungefähr 25 Haushalten ersetzen wird. Die Heizzentrale wird auf dem Schulhausplatz so im Erdreich gebaut, dass lediglich ein Schnitzelabwurfschacht und eine Treppe zu sehen sein werden.

Bau und Betrieb laufen über eine Spezialfinanzierung; für die Gemeindebürger bleibt sie damit kostenneutral.

Mit dem heutigen Spatenstich beginnt nun die Bauphase. Ziel ist es, bis Ende Jahr die Anlage fertig zu stellen.

Weitere Informationen finden Sie unter www.Gsteigwiler.ch

(Bild: Esther Amacher, Text Urs Stucki)

